

**Communiqué de presse  
du Conseil administratif**

Aux représentant-e-s des médias

**8 novembre 2023**

**Nomination de Mme Anne-Claire Schumacher au titre de conservatrice honoraire du Musée Ariana, musée suisse de la céramique et du verre**

Après 35 ans au service de l'institution, d'abord comme stagiaire en muséologie puis successivement collaboratrice scientifique, assistante conservatrice et enfin conservatrice en cheffe dès 2010, Madame Anne-Claire Schumacher prendra sa retraite le 1er mars prochain.

En reconnaissance de son engagement et de sa contribution significative au développement et au rayonnement du musée Ariana, le titre de conservatrice honoraire lui est conféré par le Conseil Administratif.

Cette fonction honorifique lui permettra de continuer à mettre à disposition ses compétences et son expertise au service du musée pour différents projets d'intérêt public.

**Contact : Musée Ariana**

Mme Laurence Ganter, responsable de la communication,  
022 418 54 55 – [laurence.ganter@ville-ge.ch](mailto:laurence.ganter@ville-ge.ch)